

Baden-Württemberg Behörden-Olympiade gestartet

[9.12.2005] Der baden-württembergische Innenminister Heribert Rech hat den 4. Behördenwettbewerb "Verwaltung im Wandel - Q 2006" eröffnet. Bewerben können sich Landesbehörden und Kommunen aus dem Südwesten.

"Die Olympiade der Behörden Baden-Württembergs ist eröffnet". Mit diesen Worten hat der Innenminister von Baden-Württemberg, Heribert Rech, die Ausschreibung des 4. Behördenwettbewerbs "Verwaltung im Wandel - Q 2006" bekannt gegeben. Bis zum 23. Januar können sich Landesbehörden und Kommunen bewerben und nach ihrer Zulassung mit herausragenden Leistungen im Qualitätsmanagement um die ersten Plätze kämpfen. Den Gewinnern winken zweckgebundene Preisgelder in einer Gesamthöhe von 30.000 Euro. Zudem wird ein Sonderpreis "Integrationsmanagement" an eine der Behörden vergeben, die bei der Umsetzung der Verwaltungsstrukturreform des Landes Aufgaben und Beschäftigte besonders erfolgreich integriert haben. Auch wer keinen Preis gewinne, profitiere dennoch von der qualifizierten Bewertung durch speziell geschulte Expertenteams und deren Verbesserungsvorschlägen, sagte der Innenminister. Die Teilnahmebedingungen und Bewertungskriterien für den Behördenwettbewerb Q 2006 stehen im Internet bereit. *(hj)*

<http://www.Q2006-bw.de>

Stichwörter: Baden-Württemberg, Q 2006, Wettbewerb, Heribert Rech

Quelle: www.kommune21.de